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LG화학, 중대형 전지 성과 “아직…”
가시적 성과 3-5년 지나야 … 석유화학과 함께 투자확대 지속할 것

김반석 LG화학 부회장은 중대형 전지 사업성과를 논하는 것이 시기상조라고 언급했다.

김반석 LG화학 부회장은 10월19일 여의도 한국거래소에서 열린 3/4분기 기업설명회에서 전기자동차(EV)용

2차전지 사업의 가시적 성과가 3-5년 정도 지나야 나올 것이라고 전망했다.

김반석 부회장은 “중대형 2차전지 사업은 성격이 급한 한국 사람에게는 맞지 않는 것 같다. 지금은 중대형

2차전지 사업을 하는 어느 곳도 이익을 내는 곳은 없다”며 “LG화학이 가장 빨리 성과를 11월에 전기자동차

<시보레 볼트>가 나오는데 전기자동차에 대한 반응이 매우 고무적이어서 2011년 중반에 가면 공급량이 굉장

히 빠른 속도로 증가할 것”이라고 설명했다.

또 생산능력보다 너무 많은 양을 수주하고 있다는 걱정이 들 정도로 조 단위로 2차전지 주문을 받고 있다

고 덧붙였다.

김반석 부회장은 “2010년 투자액이 2조원인데 2011년에는 20-30% 늘어날 것”이라며 “전자정보 소재뿐만 아

니라 석유화학 투자도 확대할 것”이라고 강조했다.

특히, 최근 들어 인수합병 여력이 있다고 언급해 생산능력 확대를 위해 M&A를 실시할 가능성이 있음을 시

사했다. <저작권자 연합뉴스 - 무단전재․재배포 금지>

<화학저널 2010/10/20>


